

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Ici et là

CSTG : AYMAR KISSENGORI PREND LES RÊNES

Photo: Prissilia Moussavou Mouity



**Membre** actif de la Confédération syndicale des travailleurs du Gabon (CSTG) depuis des années, Aymar Kissengori vient de prendre les commandes de cette organisation syndicale. Il succède à un doyen du syndicalisme, Camille Mombo, qui lui a passé le flambeau et à qui il a promis de maintenir la dynamique impulsée. "Au-delà du pluralisme, l'intérêt du travailleur doit guider nos actions. J'ai pour responsabilité de créer les conditions de fonctionnement et de travail nécessaires à des propositions de développement exemplaires pour la formation, mais aussi de faire respecter le cadre législatif et réglementaire international et national", a promis le nouveau président.

## COVID 19 : L'OCEAC RECOMMANDE LA VACCINATION

Photo: H.N.M./L'Union



"Pour la santé de toutes et tous, chaque geste compte" est le slogan de la campagne de communication et de sensibilisation pour le changement de comportement des populations face au Covid-19 menée par l'Organisation de coordination pour la lutte contre les endémies en Afrique centrale (Oceac) dans les 6 capitales des pays de la Cémac. Au Gabon, agissant pour le compte de l'Oceac, l'agence de communication AG Partners vient de mettre en œuvre cette activité régionale sous la tutelle du ministère de la Santé. Les équipes invitent ainsi les populations à adhérer à la campagne de vaccination pour réduire le nombre de victimes de cette pandémie mondiale dans les pays de la sous-région.

## URGENCE SANITAIRE : DES PRATICIENS À L'ÉCOLE DE L'AVOHC

Photo: DR/L'Union



**L'usage** de la plateforme African Volunteer Health Corps (AVoHC) Net fait l'objet d'un atelier de formation de 6 jours auquel prennent part des agents du ministère de la Santé à Libreville. Organisé par les Centres africains de contrôle et de prévention des maladies (Africa CDC), cet atelier prépare le personnel à faire face aux urgences de santé publique et autres crises ou catastrophes. "L'AVoHC a déjà permis de déployer plus de 200 volontaires pour soutenir les épidémies sur le continent dans plus de 20 États membres, notamment les épidémies de Covid-19, Ebola et le choléra", a indiqué la coordinatrice du Centre collaborateur régional pour l'Afrique centrale de Africa CDC, Dr Anne-Marie Antchouet.

Par PMM et R.H.A

# Lutte contre le Sida : des journalistes éduqués sur l'évolution de la pandémie

Prissilia M. MOUITY  
Libreville/Gabon

**E**N prélude à la journée mondiale de lutte contre le Sida du 1er-décembre, l'Onusida, en collaboration avec la Direction générale de prévention du Sida (DGPS), a organisé récemment à Libreville une séance d'information en faveur des hommes et des femmes de médias.

Se rendant compte que les informations rapportées par la presse sont parfois erronées, ou mal interprétées, les acteurs de la lutte contre le Sida ont voulu, à travers cette rencontre, donner les informations utiles aux journalistes qui devront à leur tour les relayer auprès des populations.

"Les communicateurs sont un pouvoir important et ils peuvent mieux sensibiliser les populations sur le Sida. Nous nous sommes dit qu'il faut les outiller sur la prise en charge, la prévention et ils donneront la bonne information aux populations qui, finalement, les utiliseront et éviteront les fake news", a fait savoir Dr Françoise Ndayishimiye, directrice nationale du Programme commun des Nations unies sur le VIH/Sida (Onusida).

La pandémie de Sida ne s'est pas arrêtée avec le Covid-19. De nouvelles personnes continuent d'être infectées, en particulier les adolescents et les jeunes femmes. Au Gabon, on estime en fin 2020 à 46 000 le nombre de personnes vivant avec le VIH, à 760, le nombre de personnes nouvellement infectées durant la même année. Ces estimations peuvent encore changer si l'on renforce la riposte au Sida qui s'est révélée résiliente face aux perturbations causées par le Covid-19. Une autre rencontre de même nature est prévue ce vendredi 26 novembre.



Photo: Prissilia Moussavou Mouity

**Les acteurs de la lutte contre le Sida lors des échanges avec les journalistes.**

## Communication : Mathieu Koumba quitte la scène



Photo: Aristide Moussavou

**Mathieu Koumba recevant du Grand chancelier des Ordres nationaux une décoration lors de la fête nationale.**

ENA et I.I  
Libreville/Gabon

**L**E monde gabonais de la communication de nouveau en deuil. C'est sonné que les communicateurs ont appris hier, jeudi 25 novembre 2021, le décès aux premières heures de la matinée de Mathieu Koumba, président du conseil d'administration (PCA) et ancien directeur général de Gabon Télévisions où il a fait l'essentiel de sa remarquable carrière. Journaliste de formation, il avait fait les beaux jours du Journal télévisé (JT) de ce qui était encore appelé "la RTG" et faisait partie d'une génération dorée qui constituait la crème en la matière, sortie droit du moule

de Paul Mbadinga Matsiendi, un professionnel chevronné de la bonne vieille école. C'est essentiellement au sein de cet organe où il a été reporter, présentateur de journaux télévisés, animateur de grandes émissions, directeur général qu'il a passé le plus clair de sa carrière avec ses promotionnaires David Ella Mintsa et Max Olivier Obame. Après un séjour pour maladie à l'Hôpital d'instruction des armées Omar Bongo Ondimba (HIAOBO), il sera admis pour la même cause à l'Hôpital d'instruction des armées d'Akanda (HIAA). C'est dans cet établissement qu'il a rendu l'âme hier des suites du Covid-19, selon un de ses proches, à tout juste 57 ans. **Adieu l'artiste !**